

文武両道

祝・卒業! ~21名の巣立ち~

3月14日(火)、71回目の卒業式を行いました。今年の卒業式では新型コロナの制限も一部緩和され、マスクを外した卒業生の顔を見て、卒業証書を手渡すことができました。また、学校を支えてくれている地域の関係の方々もご来賓として卒業式にお招きすることができました。少しずつですが、学校の「あるべき姿」を取り戻しつつあります。

卒業生に話したのは、「学び続けること」です。課題に気づき、考え、仲間と伝え合い、学び続けること。それが皆さんの将来の可能性を無限に広げてくれます。

4月からは新しいたくさんの出会いがある1年が始まります。どんな友と、どんな先生と出会うのか。皆さんの人生に、少なからず影響を与えるであろう高校生活、それぞれの夢実現に向け、充実したものにして下さい。

一本木中の卒業生として誇りをもち、後輩達の目標となる高校生を目指して下さい。卒業おめでとう。



進級おめでとう 令和4年度修了式

3/15日(水)、修了式を行い1・2年生の1年間の学習の成果と心の成長を確かめ、修了証を手渡しました。

来月からはそれぞれ先輩、最上級生としての学校生活が始まります。3年生から託された一本木中を任せます。よろしくお願いいたします。



3年生への感謝を込めて(3送会)

公立高校の入試が終わった3月8日(水)、生徒会執行部が中心になり、準備を進めてきた3年生を送る会を開きました。今までの3年生に対する感謝と、受験お疲れ様の意味を込めて、心安らぐ一時を演出してくれました。

1・2年生のさんさ披露でスタートし、3年間で振り返るスライド上映、全員参加のゲーム大会、1・2年生のメッセージで埋められた絵馬贈呈、そして先輩へのエール。

みんなの笑顔がとても印象的な2時間でした。



県選手権大会優秀選手賞

3/18(土)19(日)に行われた第3回岩手県中学校バレーボール選手権大会で、2年角掛良唯さんが優秀選手として表彰されました。これからも一中バレー部を力強く引っ張って下さい。おめでとうございます!



今までお世話になりました

今月末で6名の職員が異動することになり、本日3月24日(金)、離任式を行いました。様々な場面でたくさん支えて頂きました。一本木の子も達と保護者・地域の皆様の笑顔が新しい職場でも励みになると思います。今まで本当にありがとうございました。

- 副校長 木村 洋(3年) → 一関市立一関東中学校へ
- 教諭 松島一雄(6年) → 盛岡市立大宮中学校へ
- 講師 栢野寿尚(1年) → 滝沢市立滝沢第二中学校へ
- 事務 村山弘子(2年) → 八幡平市立西根中学校へ
- 用務員 片山 星司(3年) → 滝沢市立滝沢中央小学校へ
- スクールサポート 関根貴子(1年) 退職

4月の主な行事予定

- 6日(木) 紹介式・始業式・入学式
- 7日(金) 休み明け(思いやり)テスト
- 10日(月) 身体測定・生徒会オリエンテーション
- 11日(火) 全校朝会、交通安全教室、体験入部開始
- 12日(水)~14日(金) 3年修学旅行
- 12日(水)・13日(木) 家庭訪問(※1・2年希望家庭)
- 16日(日) 市内一周継走
- 18日(火) 3年全国学調(国数英)、2年 NRT(5教科)、1年新入生学調(国語、算数)
- PTA 執行部会、理事部・専門部会、理事会
- 20日(木) 職員会議
- 22日(土) 授業参観・PTA 総会・学級懇談会
- 25日(火) 全校朝会、1年正式入部
- 26日(水) 全国学力・学習状況調査(3年英「話すこと」)

